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Arturo Ganó de Diego, entrenador
siiperi/Isor de juiensles del 

Mélico de Madrid
; LO PRIMERO QUE DEBE HACER EL CHICO ES APRENDER A 

DOMINAR SO ARM A DE TRABAJO: EL BALON

«B U S C A M O S  FUTURAS FIGURAS ENTRE LOS QUE EMPIEZAN»

y MIGUEL, AUXILIAR de 
OJIO GLORIA

D e m o m e n to , n o  H e s e  eíra Ë  
en  e l c lu b  r o jib la n c o

MADRID. (De nuestro corres- de ventajas como las de que el de estudio. Cada día la vida es
ponsal, A. Rodríguez Martín).

Nos entrevistamos, como te
níamos prometido ¡a nuestros lec
tores, con don Arturo Cano de 
Diego, el hombre que ha llegado 
al Atlético de Madrid para cu
brir la vacante que dejó Martín 
Landa.

La entrevista la sostuvimos 
en uno de los despachos del 
club, en la calle de Barquillo, 
donde el señor Cano de Diego 
fue contestando a nuestras pre
guntas con claridad y decisión.

—'¿Cómo fue el dejar el Valle- 
hermoso e incorporarte al Atlé
tico de Madrid?

—Bueno, yo en el Vallehermo- 
so llevaba tres años de trabajo 
continuo, con Germán, buen 
amigo, buen entrenador y un 
maestro maravilloso para mi; 
pero al hacerse cargo de la sec
ción amateur y juvenil del Atlé
tico de Madrid don Víctor Mar
tínez, fui requerido por él para 
que me hiciera cargo de la pla
za que dejó libre el señor Mar
tín Landa, por su pase al Logro- 
ñés.

—¿Qué equipos son los que 
tendrás a tu cargo?

—De momento toda la sección 
juvenil y supervisar la sección 
infantil; ahora bien, directa
mente entrenaré al primer equi
po juvenil o sea al “A” y super
visaré también, los entrenamien
tos, preparación y partidos de 
los demás equipos juveniles; co
mo entrenador ayudante, cuen
to de momento con uno ya an
tiguo en el club, Hilario.

—¿Cuántos jugadores llevas 
probados desde ¡tu ingreso en el 
club de Barquillo?

—Teniendo en cuenta que lle
gué al club el día 15 de agosto, 
te diré que llevo probados de 
ciento a ciento cincuenta.

—¿Tienes ya perfilado algún 
equipo de estos o sólo tenéis ju
gadores fichados? , '

—No, no; los equipos ya es
tán perfilados porque el comien
zo de la temporada es inmediato 

— ¿Qué busca el Atlético con 
la formación de estos equipos 
juveniles y qué esperanzas tie
ne depositadas en ellos?

—Busca la formación de ju 
gadores con miras a posibles 
figuras que luego puedan dar 
juego dentro del primer equipo; 
en cuanto a las esperanzas, tan
to del club como las mías son 
las de formar chicos, formar ju 
gadores y sobre todo y ante to
do, puesto que si profesión es la 
enseñanza, formar y educar 
hombres para el dia de maña
na, o sea, hacer buenos depor
tistas y buenos jugadores de 
fútbol.

— ¿Qué busca el Atlético ce
diendo jugadores a los clubs en 
las distintas categorías?

—Es poco el tiempo que llevo 
dentro del club, pero te diré 
que, en este sentido, me figuro 
que, lo que busca, como todo 
club de categoría, es forjar a 
esto,3 muchachos en la pelea, 
en la lucha de otras categorías 
inferiores, para que estos juga 
dores vayan haciéndose al fút
bol de categoría y puedan re
gresar al Atlético de Madrid 
por la puerta grande.

— ¿Qué te parece a ti la idea 
de que el Atlético organizase un 
partido de juveniles antes del 
primer equipo, Tos días de parr 
tido en el Manzanares?

—Hombre, la idea me parece 
estupenda; no cabe duda que los 
chicos, al verse amparados por 
mucho más público, ai verse ob 
servados por toda la afición, 
pondrían muchísimo más inte
rés y al mismo tiempo sus nom
bres sonarían más al aficiona
do, esto traería en sí una serie

chico se preparase y cuidase con 
mucha más constancia para que 
el público observara sus condi
ciones de jugador.

—¿Inconvenientes que encuen
tras en el fútbol juvenil?

—El fútbol juvenil práctica
mente está un poco abandona
do; hay que darse cuenta que 
los chicos hoy día tienen muy 
poco tiempo para entrenarse de
bido a las horas de trabajo y

más difícil y entonces tiene po
co tiempo para dedicarse al fut 
bil o a otros deportes, que pa
ra el caso es lo mismo.

—¿A qué le concedes tú más 
importancia en los juveniles, a 
la preparación técnica, a las 
tácticas o a la preparación fí
sica?

—Lo primero creo que debe 
'de ser la técnica; balón, balón 
y balón; el chico tien® que do
minar su arma de trabajo, todos 
sus efectos, sus golpes, sus to 
ques; después, debe prepararse 
para un esfuerzo y, entonces, ya 
debe entrar en una buena pre
paración física y, finalmente, 
para un jugador juvenil, ir in
culcándole poco a poco las tác
ticas; no meterles, desde el prin
cipio, tácticas y sistemas, sino 
simplemente que el chico apren
da a dominar el balón, aprenda 
a jugar y, sobre todo, a ser un 
buen deportista, que es lo más 
importante en la edad juvenil.

—¿Tú crees en el fútbol-fuer
za?

—Bueno, yo como alumno de 
último curso de entrenadores, te 
diré que el fútbol-fuerza tiene 
su gran importancia, pero el 
fútbol es fútbol y, por lo tanto, 
no tiene más que una defini
ción: jugar bien, lo que, des
graciadamente, no se hace.

MADRID. (De nuestro corres
ponsal, A. Rodríguez M artín).

En una de nuestras visitas al 
club de la calle de. Barquillo nos 
encontramos, en uno de los des
pachos, con el ex internacional 
Miguel, antiguo jugador del Atlé
tico de Madrid y buen amigo 
del periodista.

— ¿Cómo ha sido tu retorno

edad, lo mismo que no tiene fu
turo, sino presente nada más; 
es el momento en el que se en
cuentra capaz de dar todo lo que 
puede. Creo que esto de la edad 
es aleatorio, porque, si un juga
dor no tiene categoría para la
gar en Segunda pero sí en Ter
cera, no debe contar la edad, 1 
sino más bien sus posibilidades. «

tas casas del “ gasa ge Múm"

“Contamos contigo- 
ha debido decir 
ya Jo vito

— ¿A qué no sabes entavía que 
a Jovito le van a dar un home
naje muy pronto?

— ¡No me digas!
— ¡No me digas! Miá qué cara 

has puesto. Paece que estás llo
rando de feo.

—Es que Jovito es algo nues
tro, de nuestra historia deporti
va y ha debido decimos ya todo 
cuanto haya referente a su ho
menaje, para jalearlo por que se 
lo merece...

— ¡Sí — nos espeta el Cuco— 
algo así como “ contamos conti
go” y con ALARCOS.

— ¿Y con quiénes han con
tado?

—Con el Alcázar en una fecha 
que tenga libre y con todas las 
Glorias viejas del Real de Ma
drid, que dice “Pijota” que dicen 
en París de la Francia. ¡Yo no 
sé cómo hablan allí, pero a él le 
llamaban una vez que metió un 
gol de cocote Abén Gozar y miá 
tú, ha nació en el Arenal del “lu
gar” . (El Cuco cambia de pose 
y ataca de nuevo). ¿A qué no 
sabéis tampoco que Notai estuvo 
la otra noche viendo a suAtléti- 
co contri?, el Sabadell? No te en
teras de “na” . Estuvo con un mis
ter muy conocía y le endilgó: 
¡“Aquí quisiera yo ver a. los cro
nistas deportivos de Alcázar!” 
¿Por qué le diría “ eso” ?

— Quizá, quizá, quizá...
■— ¡No sigas, periodistilla! Por 

“eso” . Y  como paece que soy yo 
—yo, no tú— el que está hacien
do la interviú, ¿me quieres decir 
qué es eso de lo,s “ cuatro pasos” , 
por que me suena a baile de les 
míos, y yo no soy ye-yé de esos 
de ahora?

Los cuatro pasos es el máxi

mo que deben dar lo-s porteros 
dentro de su área cuando tienen 
el balón en las manos...

—Y se les meten los goles me
jor que de penalty, nos corta. 
¿Sabes, también, que el amigo

Miguel> en su casa, en compañía de su esposa e hijos. (Foto Ir- 
¡ftilUal : ; •. chi o j. ¡uii|

Humarán se ha marchado a Bé- 
jar do entrenador?

—“Usted, sí que sabe” —le con
testamos.

—Vaya, si me dices "eso” con 
una gorra de hule y agarrao a 
un caballo blanco... pero de toas 
formas, mándale mis recuerdos 
ai amigo giieno, que me estará 
escuchando. Soy el Cuco. ¿No ¡se 
dice “ eso” ahora? Y  le dices que 
lo estamos esperando para jugar 
una “garrafiña” con Manolo el 
de la azotea gorda.

—Bueno, Cuco, ¿qué me dices

al Atlético de Madrid?, com en
zamos preguntándole.

—Pues, hombre, como son to
dos los retornos: Le llaman a 
uno, le dicen que si le intere
san las condiciones que le ofre 
cen; a mi me parecieron buenas 
y, aquí, estoy.

—¿Esta vuelta tuya al seno del 
club al que tantos años estu
viste ligado, a qué se debe?

—Yo creo que se debe a una 
oportunidad para mi.

— ¿Qué misión te han destina
do dentro del club?

—rues te diré que, hasta aho
ra, soy auxiliar del entrenador 
señor Gloria.

— ¿Además de esto tienes a tu 
cargo el equipo amateur o. al
guna cosa relacionada con el 
fútbol de abajo?

—No, nada.
— ¿Te sientes contento de ver

te de nuevo entre la gran fam i
lia atlético?

—Hombre, pues sí; siempre es 
bonito volver “ a casa” .

—¿Qué posibilidades crees tú 
que tiene el Atlético, esta tem
porada, de ser campeón de Li
ga?

—Yo considero que tiene las 
mismas posibilidades que pueda 
tener cualquier equipo; ahora 
sólo falta que la suerte nos 
acompañe en las lesiones, por
que, en el fútbol, tam bién es 
necesaria la suerte.

—A pesar de que estás al mar
gen del equipo amateur, dinos,. 
¿cóomo ves tú, esta temporada? _ 

Mira, yo no le he visto más i

— ¿Alguna cosa más para 
nuestros lectores?

—Como siempre, un saludo a 
todos y desec-s de que el fútbol, 
español avance con estas nue
vas normas.

Cm 10 jugadoees...
(Viene de quinta página) 

triunfo del Toledo, al que pron
to se le pusieron muy cuesta 
arriba las cosas con la lesión y 
retirada de Ramírez, y cone! 
encaj ado a los diez minutos del 
encuentro.

Pero el Toledo de hoy, este 
Toledo que hacía su presenta
ción oficial en Palomarejos, a 
falta de otras mejores virtudes 
ha exhibido un gran ardor y 
afán de lucha. Y con esto solo 
ha logrado vencer, y con justi
cia, al primer rival de la tempo
rada en Palomarejos. El equipo 
dista aún de estar en su mejor 
forma, posee algunos lunares en 
la alineación, pero cuando se 
reincorporen los lesionados no 
será un gran equipo, ni brillan
te, pero venderá caras sus de
rrotas si lucha al menos como 
esta tarde en contra de la ad
versidad y del contrario.

El Pegaso, que ha tenido todo 
a su favor esta tarde, nos ha 
parecido un equipo luchador y 
pegajolo, pero falto de calidad 
atacante. Disputa con ardor &
balón y no deja momento de re- 

que en una ocasión en la que se | poso al contrario, pero amén 
enfrentó al primer equipo en un de salir del compromiso como 
entrenamiento; tiene una serie 
de chicos a los que hay que dar
les tiempo y poco a poco que se 
vayan haciendo.

—Tú que fuiste jugador de 
los veteranos, ya que alcanzaste 
a jugar con treinta y tantos 
años, dinos ¿qué te parece éso 
de la edad límite en la Tercera 
División?

—Pues no sé; yo creo en prin
cipio que el jugador no tiene

fuere, patadón hacia adelante, 
no ha exhibido nada más.

Como elementos destacados 
citaremos, por el Toledo, a los 
medios Toni y Santa María, aun
que ambos sean imprecisos en 
la entrega; y a Palacios y Polo 
por su voluntad, y aciertos, en 
el ataque.

Por parte del Pegaso, el cen
tral Tejada y los interiores Gar
cía y Baz.

del partido de esta tarde?
—Que dice Helenio Herrera 

que los equipos juegan m ejor con 
diez jugadores que con once, y 
vamos a tener que darle la ra
zón, porque el Alcázar carburó 
mejor cuando el señor árbitro 
mando a la caseta a Rodri y a 
Hidalgo, aunque el que le echó 
más “carburo” a la cosa fue el

Pedro Muñoz, que echaba chis; 
pas con las botas. Y el señor dei 
pito sin querer enterarse. Digo 
yo, que estaría como algunos ju; 
gadores, porque no vió “na”. Di 
quei estoy muyi contento, porque 
ahora chuta el Alcázar, y aun 
le falta mucho para estar en sa
zón. Un aplauso para todos y-» 
a ver qué pasa en Tomelloso. -

i
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